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　皆さまこんばんは！本日も例会出席誠にあり
がとうございます。今日ここに来る途中、夜
空に三日月が輝いているのが目に入りました。
〝これぞ三日月〟という完璧なかたち。すぐ
傍には〝宵の明星〟金星も共演しておりました。
後から知ったのですが、日中「月による金星

食」があったようです。
　さて、本日早朝、日本の鉄道安全神話を揺るがす事件が起き
ました。九州新幹線車内において放火未遂が起きたのです。つ
い先日も京王電鉄においても放火・傷害事件が起きたばかり。
思い起こされるのは２０１５年の東海道新幹線車内で起きた焼身自
殺事件。この時は無関係な人が巻き添えとなり死亡しました。
　航空機（空港）と違い、輸送能力が比べ物にならない鉄道に
おいて、駅改札等で手荷物検査を行うのは現実的でありません。
では、こうした事件を未然に防ぐには、或いは巻き込まれない
ようにするにはどうしたらよいのでしょうか？
　正直な話し、非常に難しいのですが、事件の背景を掴むこと
から解決に近付けるかもしれません。これらの事件を引き起こ
す犯人の共通点は「自暴自棄」になっていることです。人生
（が上手くいかず）に嫌気が差し「どうせ死ぬなら他人を道連
れに」と考えているようです。これは「性悪説」でなく、生ま
れ育った環境や人間関係、仕事において悩み苦しんだ結果そう
なるのかもしれません。つまり「親の問題、強いては企業経営
者の問題」と云えるのではないでしょうか。子どものころから
の（躾や考え方なども含めた生きていくうえでの必要な）教育。
社員の（人間性まで含めた）育て方。そういった観点から少し
ずつ変えていくしかないかな、と考える今日この頃です。

第848回例会（第11回例会）２０２1年11月8日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎金田史生

　第８４８回例会は、高橋豊会員から「お米のはなし」と題して
日本人の主食であるお米についてのさなざまな角度からの興味
深い卓話でした。以下要約です。（後藤卓也文責）
　令和３年産米価はコロナのあおりを受け値下がりしました。
米には１等米から値段の付かない米まで等級があり、それに応
じて価格も違ってきます。米の地域的特徴は滋賀県を境に東側
が軟質米、西側が硬質米です。山形県内では主要５か所の米ど
ころがあり、山麓からの豊かなミネラルの多い水がもたらす恩
恵によるものかと思います。かつて平成５年の大凶作でタイ米
が有名となりましたが、翌年は一転大豊作となった事がありま
した。農家の現状としては、後継者問題と、農機具更新の負担、
そして米価値下がり。個人の稲作農家が終焉を迎えるのではと
いう危惧があります。皆様にますます商売繁盛にかけて２升５
合、３キロ７５０グラムのお米を毎月食べていただくようお願い
いたします。

高橋豊会員卓話

金田会長挨拶

時間（タイムスケジュール）

18：30　開会点鐘	 ：金田会長
　　　　国歌	及び　ＲＣソング（黙唱）
　　　　ロータリー目的唱和　　（黙唱）
18：35　会長挨拶	 ：金田会長
18：40　幹事報告	 ：浦山幹事
18：43　委員会報告
18：46		ニコニコＢＯＸ	 ※食事開始
本日のプログラム／講師卓話

19：05　『お米のはなし』	 ：高橋豊会員
　　　　（株式会社米工房たかはし）
19：30　閉会点鐘：　金田会長

タイムスケジュール

◆出席報告
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本日 23 - 13 -

　本日のプログラムは、高橋豊会員からお米について卓話いた
だきます。
　先ほど理事会を開催し、年内の予定が確定しましたので、ご
案内いたします。１１月は１５日が一寸亭にて親睦例会、２９日は結
城会員の卓話を予定しております。１２月は、６日、１３日、１８日
に開催します。６日は石島会員の先生をお招きしての卓話、１３
日は年次総会、１８日のクリスマス例会です。この度のクリスマ
ス例会は１８時からパレスグランデールにて会員限定で実施しま
す。１８歳未満の子供さん等には、プレゼントを差し上げること
としますので、改めてご案内いたします。

幹事報告

　天口信裕さん、古澤利治さん、結城佳紀さんからニコニコを
いただきました。

ニコニコBOX


